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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 総務文教常任委員会 
会議場所  第３委員会室 

担当職員  山内 

日 時 平成２７年３月２５日（水） 
開 議  午前１０時１５分 

閉 議  午前１０時４４分  

出席委員 

 

 ◎石野   ○田中  三上   小川  奥野  山本  木曽  堤 

  

執行機関出席者 門総務部長、木村税・財政担当部長、吉田税務課長、谷税務課副課長 

事務局 山内次長 

傍聴 可・否 市民 ０名 報道関係者 ０名 議員 ０名 

 
会  議  の  概  要 

１０：１５ 
１ 開議 

 

２ 事務局日程説明 

 

３ 委員長報告の確認 

＜石野委員長＞ 

― 委員長報告の朗読 ― 

 

― 了 ― 

 

４ 行政報告 

（１）平成２７年度税制改正に伴う亀岡市税条例及び亀岡市都市計画税条例の一部改正

（案）について 

 

税・財政担当部長 挨拶 

 税務課長 説明 ＜資料参照＞ 

 

 ― 了 ― 

 

５ その他 

（１）議会だよりの内容について 

＜石野委員長＞ 

  議会だよりの原稿内容（別添）について確認いただき、意見等あれば伺う。 

 （意見等なし） 

   

  ― 了 ― 

 

（２）行政視察について 

＜石野委員長＞ 

  総務文教常任委員会の行政視察について、視察先、視察項目等について、意見等あ
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れば伺いたい。 

＜木曽委員＞ 

  日程的には、いつ頃か。 

＜事務局次長＞ 

  ５月の連休明けが通常のパターンである。ちなみに、他の常任委員会の状況として

は、産業建設常任委員会が５月１１日の週に実施を予定されている。環境厚生常任委

員会は、現在、未定となっている。 

＜石野委員長＞ 

  まずは日程を決めていただきたいが、５月１１日の週ということでよいか。 

 

― 了 ― 

 

＜石野委員長＞ 

  次に、視察項目等について意見をいただきたい。 

＜三上委員＞ 

  ゲリラ豪雨や雨水対策など、災害に強いまちづくりを実施されているところを視察

することが、市民の要望と一致するのではと考える。また、小中学校のエアコン設置

や中学校給食について、スムーズに実施されているところを視察したい。 

＜堤委員＞ 

  東日本大震災の復興、防災・減災の取り組み状況と、そこから移動できる範囲で、

教育関係の内容を組み合わせて視察してはどうか。 

＜木曽委員＞ 

  東日本大震災の復興、防災の取り組みについては、津波対策が中心であり、亀岡は

内陸型となることから、中越地震後の長岡市等の取り組みの方がよいのではないか。

また、北陸方面で、先進的な教育関係の取り組みをされているところも多いので、そ

ういったところを視察できればと思っている。 

＜小川委員＞ 

  防災、教育関係でよい。 

＜田中副委員長＞ 

  小中一貫校の取り組みを、以前から長くされているところの実態を聞きたい。また、

食育について、高浜が力を入れているので視察したい。 

＜山本委員＞ 

  今、学校規模適正化が議論されているので、小規模特認校制度の取り組みを視察し

たい。 

＜石野委員長＞ 

  視察項目等については、ただ今、各委員から出された意見をもとに、正副委員長と

事務局で調整させていただきたい。 

 

  ― 了 ― 

 

（３）次回の日程等について 

＜石野委員長＞ 

  次回の月例会の日程について、協議願う。 

＜堤委員＞ 

  ４月２７日（月）午前中に議会運営委員会があるので、その日の午後であればあり
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がたい。 

＜木曽委員＞ 

  委員会開催の内容は。 

＜事務局次長＞ 

  次回は、行政視察の打合せを予定しているが、今後の委員会のテーマ等も決めてい

ただければありがたい。 

＜田中副委員長＞ 

  次回は、行政視察に向けての事前学習とし、その時に、今後の委員会としてのテー

マ等について協議すればよいのではないか。 

 

― 了 ― 

 

＜石野委員長＞ 

  日程の確認をしておくが、次回は、４月２７日（月）の午後１時３０分でよろしく

お願いする。 

  それでは、これで閉議する。 

 

 

                              １０：４４ 閉議 

 


